

KrayaK

Creando y Formando Nuevos Valores

pp200701VA1163.

Distribución gratuita

Año 6 No. 65 / ENERO 2013.

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

Carayaca, Edo. Vargas



GRAN TRIUNFO DE VENEZUELA Y CHÁVEZ EN LA CELAC

Venezuela rechazaba suscribir una declaración que aludiera al respeto a los contratos jurídicos, punto vital para los europeos, que han sufrido expropiaciones en Argentina, Bolivia y Venezuela.

Venezuela se anotó un gran triunfo en las discusiones entre las autoridades europeas y latinoamericanas al lograr que se elimine de la declaración final una frase que aludía al respeto jurídico a las inversiones extranjeras en América Latina.

Según varias fuentes europeas y latinoamericanas consultadas por The Associated Press, la oposición de Venezuela a que se incluyera una alusión al respeto a las inversiones foráneas pareció trabar el camino hacia una declaración final consensuada entre los gobernantes de ambas regiones, hasta que finalmente los europeos cedieron a las demandas del país sudamericano. «Venezuela no estaba contenta con el lenguaje, pero lo han reescrito basado en el lenguaje que proporcionó Venezuela y se ha llegado a un acuerdo», dijo a la AP una fuente de una delegación europea que participó en las negociaciones y que pidió no ser identificada dado el carácter privado de las negociaciones. «Es un debate de ideas, de conceptos. No hay un pensamiento único. No se

puede considerar cuando tu impones un concepto que tú has obtenido una victoria.

Bolivariana para las Américas (ALBA). Venezuela trabó por algunas horas el proyecto de declaración final de la cumbre entre la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) con la Unión Europea (UE), que sería analizado el sábado por unos 60 líderes de ambas regiones.

La ministra de Comunicaciones de Bolivia, Amanda Dávila, respaldó la postura venezolana. «Entiendo las razones de Venezuela porque compete al derecho soberano de los países... decidir sus modelos económicos», señaló Dávila a la AP. Poco antes del triunfo venezolano en torno al aspecto en discusión, una fuente de la delegación colombiana que pidió el anonimato porque aún no se llegaba a una declaración final de la cumbre sostuvo, que «aparentemente sí ha habido una discusión del tema». El documento que ...pág.3

PROCLAMA DE PERIODISTAS Y COMUNICADORES POPULARES AL PUEBLO VENEZOLANO. LA MISERIA HUMANA EN LOS COMERCIANTES DE LA INFORMACIÓN

La vileza que evidencia el tratamiento informativo de un grupo de medios nacionales, a los que se unen ciertas agencias internacionales, sobre la salud del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez Frías ...pág.12

EL CONSEJO LEGISLATIVO DE VARGAS (CLEV) LEGISLARÁ CON COMUNIDADES...pág.8

EL PUEBLO TIENE UNA CONEXIÓN AMOROSA CON CHÁVEZ...pág.5

EN JORNADA ESPECIAL «CHÁVEZ VIVIRÁS Y VENCERÁS» EN BARRIO NUEVO...pág.6

Con la decisión de no hacer públicos todos los DETALLES de su enfermedad, (mas no la información general), un derecho legal que tiene todo paciente en este caso ,Chávez el comandante presidente de la República Bolivariana de Venezuela ; pero no dejando de informar cómo va en su etapas pre y post operatorio al pueblo venezolano.

Ciertos médicos, se han aprovechado de esta decisión y suman sus conocimientos médicos para generar falsas informaciones con detalladísimas explicaciones técnicas.

Se aprovechan de la propia psicología, que tiende a darle credibilidad a aquel que hable con términos técnicos complicadísimos.

Puede que no tenga la más mínima idea de lo que habla, pero si habla con seguridad y convicción, le creen y no el pueblo sino los que dicen ser intelectuales y para colmo no solo nacionales sino también los intelectuales internacionales (sobre todo, la clase media); aún si se dieran todos los detalles, igualmente la derecha nacional e internacional haría un escándalo.

Sin importar lo que hagamos, ellos SIEMPRE nos criticarán. Pero el pueblo venezolano Bolivariano ya está curtido y no les cree a esos grandes

oncólogos, médicos de pacotilla, que sin ver al paciente, saben solo por lo que oyen que tienen, y en qué grado y etapa de la muerte está, pues solo eso los impulsa, el dar un parte de muerte.

Tratan de charlearnos, impresionarnos, marearnos y convencernos de que lo que dicen es cierto, a pesar de que NO forman parte del equipo médico que atiende al Presidente.

Y lo más triste es que siguen los medios de comunicación; bueno empresas de comunicación; gestando todas estas matrices de opinión, claro negativas en cuanto a la salud del Comandante Presidente Chávez, son los artífices de los rumores , y los que se encargan de buscar junto con el Imperio (con sus monopolios de medios en el mundo, y con sus dólares); a esos grandes médicos, sin ética que salen dando los partes de muerte, con sus entrevistas videos, fotos y demás...por supuesto todos esto trucado , falseadas , con burdos montajes

Pero siempre OBVIANDO al Ministro de Comunicación Ernesto Villegas, que transmite información, casi todos los días, sobre la salud del presidente, fidedigna, veraz y oportuna.

Esta es la fuente oficial, y la que los venezolanos debemos tomar, como cierta pues es la fuente del Comandante Chavez , para decirle a su pueblo la verdad.



«PODERES CURATIVOS DEL LIMÓN»

Su poder curativo reside en poseer un bajo contenido energético, un nivel equilibrado en sodio y potasio y lo que todos conocen, por su riqueza en vitamina C. Ya que el limón posee un número tan escaso de hidratos de carbono, es de gran ayuda en las dietas de adelgazamiento.

Comer limón representa incorporar vitamina C sin calorías adicionales. Posee vitamina C en abundancia que refuerza las defensas del organismo para evitar enfermedades, sobre todo de las vías respiratorias que van desde un simple catarro, ronquera, amigdalitis, hasta pulmonías, bronquitis, congestiones, gripe, pleuresías, asma, etc. La vitamina C o ácido ascórbico tiene un

gran poder desinfectante y posee además una acción antitóxica frente a los venenos microbianos y medicamentosos. Junto a la vitamina C se encuentra la vitamina P que ayuda a tonificar los capilares y vasos sanguíneos.

Esta es llamada también vitamina de la permeabilidad capilar: sin ella los capilares sanguíneos se vuelven frágiles y pueden romperse con facilidad, provocando pequeñas hemorragias. Ayuda a cicatrizar heridas de todo tipo, aplicándolo interior y exteriormente.

La vitamina PP (niacina) previene contra la piel áspera, pelagra. Enfermedad que se manifiesta por la inflamación de la piel, mala digestión y alteraciones mentales.

Esta vitamina es muy necesaria para conservar la salud de la piel, el aparato digestivo y el sistema nervioso.

El limón es bueno en casos de hipertensión, arteriosclerosis y enfermedades cardiovasculares pues activa la circulación. En casos de diabetes colabora en evitar complicaciones relacionadas con las arterias. El limón es el campeón entre los frutos curativos, preventivos y de aporte vitamínico, porque es un gran eliminador de toxinas y un poderoso bactericida.

Nelare Bermudez.

DIRECTORIO

EQUIPO EDITORIAL :

Gleyda Fernández, Daygle Pinto, Ramón Hernández.,
Nataly Fernandes, Maria Navarro

COLABORADORES: kharyna Mata, Freddy Hernández, Oscar José
Armas, C.B.N, Emiliano Teran, Nelare Bermudez, Harrison Padilla,
Julio zabrano

Se permite la reproducción parcial o total citandos el
autor y la fuente.

E - mail: krayaca@gmail.com

WWW.MINCI.GOB.VE/PRENSA/47

Tel: 0416-3116531 / 0416-2160120

... trabajarán los gobernantes también incluye otros temas importantes como el respeto al medio ambiente, el cambio climático y la seguridad jurídica, tema este último en el que cedieron los europeos. Según fuentes a las que accedió la AP por la mañana, el documento estuvo frenado porque Venezuela rechazaba suscribir una declaración que aludiera al respeto a los contratos jurídicos, punto vital para los europeos, que han sufrido en carne propia expropiaciones en Argentina, Bolivia y Venezuela. Argentina nacionalizó empresas de capitales españoles al igual que Bolivia, mientras Venezuela afectó intereses estadounidenses, franceses y españoles.

La seguridad para los europeos, cuyas inversiones directas en la región llegan a los 385.000 millones de euros, es vital para la UE, que finalmente aceptó la redacción propuesta por Venezuela, la que no se conocerá hasta la clausura del evento el domingo.

Otro aspecto esperado es el debut del vicepresidente Nicolás Maduro en una cumbre de altos Jefes de Estado y de Gobierno. A su regreso de La Habana en la madrugada del sábado Maduro dijo, que traería a la cumbre un «mensaje de puño y letra» del presidente Hugo Chávez. En tanto, al llegar a Chile para asistir a la cumbre, la canciller alemana Angela Merkel anunció su disposición a

destrabar las negociaciones para un acuerdo de libre comercio entre la UE y el Mercosur al tiempo que descartó la salida de Gran Bretaña del bloque europeo. Merkel dijo, que se encontró en Davos, Suiza, con el primer ministro británico David Cameron quien le precisó que su país desea seguir siendo parte del bloque europeo. «Gran Bretaña sigue siendo parte de la Unión Europea» y si hay que modificar algunos aspectos del acuerdo que creó ese organismo habrá que hacerlo, dijo Merkel. Cameron es uno de los grandes ausentes de la cumbre al igual que el presidente francés Francois Hollande....

Entre los acuerdos de la cumbre de empresarios que se entregarán a los gobernantes figuran la conveniencia de favorecer el libre comercio, la necesidad de realizar proyectos en consonancia con el respeto medioambiental y que la democracia es el sistema que mejor podría favorecer el crecimiento. En la jornada de cierre de la reunión empresarial estuvieron también el presidente de México, Enrique Peña Nieto; de Colombia, Juan Manuel Santos, y del Banco Interamericano de Desarrollo, Luis Alberto Moreno. Un grupo estudiantil protestó contra la cumbre empresarial frente al hotel en que se efectuó la reunión. No hubo incidentes.

(AP)

ENCUENTRO CON EL PODER POPULAR EN CARAYACA



Con el fin de establecer un conversatorio, compartir experiencias, proyectos e ideologías políticas con el Poder Popular, el alcalde del Municipio Vargas, Alexis Toledo, se reunió con los Consejos Comunales de la parroquia Carayaca en las instalaciones del Club Añil del sector El Añil ubicado en esa parroquia.

En la actividad, el poder popular expresado en los Consejos del Poder Comunal Municipal Socialista (CPCMS) y la gestión revolucionaria a través del alcalde Toledo, debatieron sobre los desafíos de la coyuntura política actual y la construcción del poder popular de cara a Plan de Patria 2013-2019. Adicionalmente los representantes de estos consejos, intercambiaron ideas sobre los logros del año 2012 y los planes para este nuevo año en sus comunidades.

Felipe Pacheco, Planificador de la parroquia Carayaca, indicó que en estas reuniones se tomará el pulso de la gestión comunal y se medirá la participación popular de los Consejos Comunales que hacen vida en la parroquia presente en la actividad. «La gestión Municipal es planificada a través de reuniones, jornadas, trabajos en equipo, talleres, intercambio de ideas y reuniones diagnósticas, adicionalmente el alcalde del Municipio Vargas representando a la institución que preside, escucha los planteamientos y logros que se han obtenido, gracias al respaldo que el mismo le ha dado al poder popular.» En el encuentro estuvieron presentes los Consejos Comunales: Unidad y Victoria, Las Flores, El Pozo, Virgen del Camino,

Unidos Podemos, La Laguna, Los Duraznos, Alto Pulma, Andrés Bello 85, Villa del Salvador, Tiestos, José Gregorio, Pardillo 341, San Judas Tadeo, Los Mangos, Cantaure, Renacer de la Pañoleta II, Luz y Camino al socialismo, Coleith, Nuestra Señora de la Candelaria, Alto Paracay, Naranjal de la Peñita, Sunaguto, Unidos por la Patria, Luchadores del Portachuelo, Cambur, Heriberto Izquierdo, Aguairito, El Razurdo La Candelaria la salina y El Pardilla para un total de 31 Consejos Comunales.

Alexis Toledo, recordó a los presentes que realizando el trabajo en forma articulada, se podrá lograr solucionar las necesidades de la comunidad y que estos deben ser puestos en manifiesto en los encuentros que se realicen, con el fin de gestionar con prontitud las soluciones de las mismas, con el respaldo institucional en este caso de la Alcaldía del Municipio.

«Con esta reunión estamos cerrando un ciclo de encuentros con las diferentes parroquias del Estado Vargas tales como: Caraballeda, Macuto, La Guaira, Naiguatá, Maiquetía y ahora Carayaca, utilizando siempre el esquema de las tres R: Revisión, Rectificación y Reimpulso, como lo ha dictado el Presidente de la República Hugo Chávez Frías, en aras del fortalecimiento de Poder Popular, conjuntamente con los consejos comunales, el gobierno comunitario y así darle poder al pueblo que es nuestro objetivo». Finalizó.

Prensa Alcaldía de Vargas- K.E



Alexis Toledo

Al compañero presidente

En este momento, en que el presidente Chávez y la Patria enfrentan una situación tan compleja, queremos decirle al compañero Chávez que nos mantenemos optimistas y esperanzados en la continuidad de la revolución. Nos mantenemos con la esperanza de quien mira lo invisible, del que ve con fe porque cree.

Nos mantenemos esperanzados porque en estos 20 años de chavismo nuestro pueblo ha elevado sus niveles de conciencia y participación política. Los últimos resultados electorales dicen de un pueblo que ha decidido no quedarse achinchorados en su casa, no ser indiferente ante el acontecer político, habla de un pueblo que, desde una y otra posición sale y participa, opina y manifiesta cuáles son sus anhelos y sueños.

En este momento, a través del voto, pero lo ha hecho a través de la manifestación política, la marcha, el encuentro, la asamblea, el debate colectivo, la discusión fecunda y creadora en cada una de nuestras comunidades; en el barrio, la camioneta, la fábrica, el campo, es decir que nuestro pueblo ha crecido con el presidente Chávez.

También podemos decir que nuestro pueblo ha aprendido y hecho suyo el mensaje que deja el presidente, a través de su palabra constante, consecuente, firme. Esa palabra de las cadenas a las que nos acostumbró y que tanto terror le tiene la oligarquía nacional y transnacional. Esa palabra que hizo que los domingos se reuniera la familia a escuchar el Aló presidente, esa que frente a los ojos del mundo, en Naciones Unidas, dijo «huele a azufre», demostrándole cual es la posición de los pobres, de las mayorías, de los descamisados.

Otro elemento tiene que ver con que el presidente ha dejado clara las instrucciones y la ruta a seguir. Más allá de los análisis de los sesudos de la oposición o de los que desde trincheras del chavismo debaten y escriben ajenos a la realidad Chávez dejó claro que hacer ante la posibilidad de su inhabilitación como presidente de la República, cual es la tarea y la trinchera de cada quien, partiendo de la responsabilidad que le encomendó al compañero Nicolás Maduro.

Otro factor que alimenta nuestro entusiasmo tiene que ver con el proyecto del socialismo, el cual conocimos las nuevas generaciones gracias al él. Oímos hablar a un presidente asumiéndose en algún momento marxista, levantando las banderas del socialismo y del comunismo, conocimos a un Fidel Castro que no es el demonio come niños sin un hombre hecho pueblo en la hermana República de Cuba. Un pueblo valeroso, digno, que decidió transformar su realidad con autodeterminación, soberanía e independencia. Nos hicimos gracias a Chávez propietarios del proyecto del socialismo, al punto que hoy en Venezuela y el mundo el socialismo es el proyecto de los pobres.

Es por ello que podemos asegurar que a Venezuela, América Latina y a los pobres del mundo le quedan no menos de 500 años de chavismo.

Nosotros hacemos votos por la salud del presidente, lo hacemos desde la oración, la acción ecuménica, desde el encuentro de las distintas expresiones y religiones en el mundo, pero también en la acción, y para ello llamamos a los hombres y mujeres revolucionarios, de buena voluntad, para que nuestra oración se convierta en acción y que nuestros votos sean ejercicios concretos de la realidad. Que cada revolucionario y revolucionaria tiene que garantizar las trincheras de lucha que se les han encomendado, tiene que resistir frente al demonio que es el imperio, resistir frente al modelo económico del capitalismo, seguir declarando la guerra a muerte al capital y seguir construyendo socialismo en las cosas concretas. Nuestros funcionarios públicos tienen que ser mejores funcionarios.

En la medida que cada uno de nosotros haga su tarea, vamos a quitarle esa carga tan insoportable al presidente Chávez. En la medida en que nosotros desburocraticemos al Estado, logremos la redistribución de las riquezas, construyamos la economía alternativa, popular, productiva, desde abajo, y autosustentable estaremos construyendo el proyecto del socialismo y ayudando al presidente Chávez.

En la medida en que hagamos del estado comunal no solo el ejercicio administrativo de la política, ni el ejercicio jurídico del poder, sino que comprendamos la comuna como el ejercicio de construcción de poder sobre el territorio, que lo comprendamos como un proceso y no como un producto, y nos dediquemos a construir este proceso, estaremos ayudando al presidente Chávez. Por ello el llamado es a que nos pongamos a resistir, sin dejar la oración y las expresiones de fe.

El enemigo ya mostró los dientes, vemos el desabastecimiento, los curas en las iglesias hablando contra el proceso y las campañas bestiales de los medios de comunicación, las movilizaciones que se están dando, como el caso del Táchira, el ejercicio de la violencia política por parte de la oposición, las declaraciones del departamento de estado de Los Estados Unidos, entonces tenemos que resistir para avanzar y garantizar el no retroceso.

Avancemos entonces en la construcción del socialismo y de la nueva Patria, la que soñó Bolívar.

Ante todo bolivarianos, marxistas, leninistas y chavistas.

José Félix Valera



JOSÉ FÉLIX VALERA

EL PUEBLO TIENE UNA CONEXIÓN AMOROSA CON CHÁVEZ



Seguidores del Presidente Hugo Chávez, participaron en las diferentes asambleas populares realizadas en el estado Vargas, donde ratificaron su respaldo al Comandante de la Revolución Bolivariana y a la decisión tomada por el TSJ

Con una nutrida participación del Poder Popular, se realizaron movilizaciones y asambleas populares en el estado Vargas donde participaron estudiantes, movimientos sociales, y fuerzas revolucionarias en torno al apoyo de la decisión del Tribunal Supremo de Justicia y a un hombre, según lo expresaron: «Se ha convertido en un sentimiento de pueblo y comandante de una verdadera revolución, Hugo Chávez».

«Desde estos espacios alzamos nuestra voz en contra de aquellas

personas que intentan desconocer la autoridad, al Presidente de la República electo por la mayoría de los venezolanos de quien tenemos su lealtad intransferible de gobernar para todos, porque todos somos Chávez», expresó desde la Asamblea realizada en plaza Los Maestros de Maiquetía la periodista egresada de la UBV, Lucila Rodríguez.

«Esta concentración es para demostrarle al mundo que estamos en la lucha para que no nos quiten los beneficios que hemos tenido de esta revolución.

Presidente, tómese su tiempo para que sane y regrese con su pueblo que está vivo de amor por usted y no va a permitir que le quiten esta alegría», manifestó José Arévalo, Vocero del Consejo Comunal Barrio Vargas.

«Aquí está un pueblo unido que no olvida y jamás será vencido», manifestaron durante la concentración popular realizada en la plaza Bolívar de Catia La Mar, un grupo de madres que recién se

mudaron a un urbanismo construido en Tanaguarena por la Gran Misión Vivienda Venezuela quienes habían perdido sus hogares en las pasadas lluvias de 2010.

A estas Asambleas estuvieron presentes, entre otras autoridades, el gobernador Jorge Luis García Carneiro, el Alcalde Alexis Toledo, los diputados Gladys Requena y Oswaldo Vera y el vicepresidente del PSUV, para la región central, Elías Jaua, quien durante su intervención señaló que «la oposición asume estrategias para debilitar nuestra moral, unidad y confianza como el desprestigio de los voceros oficiales a cerca del estado de salud del Presidente Chávez, así como intentar que el pueblo desconozca la constitución.

La intriga, la cizaña y el casquillo acerca de la división de los revolucionarios también forma parte de sus maniobras», exaltó. Por su parte el Gobernador de entidad, García Carneiro, manifestó que estas asambleas populares se estarán realizando en cada una de las parroquias de la entidad «es importante discutir con el pueblo los artículos de la carta magna y la decisión del TSJ», aseguró. José Laya / Prensa Fundacomunal Vargas.

PUEBLO DE VARGAS SE MOVILIZÓ A MIRAFLORES EN APOYO A CHÁVEZ

Cargados de alegría, la marea roja de Vargas se abocó desde tempranas horas de la mañana hacia el Palacio de Miraflores, en Caracas, en apoyo al presidente Hugo Chávez y en defensa de la Revolución Bolivariana.

El Gobernador Jorge Luis García Carneiro junto a todo su tren ejecutivo estuvo al frente de los casi 10 mil varguenses que asistieron al llamado de solidaridad y lealtad hacia el Presidente Chávez.

En este sentido marcharon desde la avenida Sucre hasta el Palacio de Miraflores manifestando en sus consignas el amor y el liderazgo del comandante Presidente en la conducción de la revolución Bolivariana, la cual ha sido victoriosa gracias a la entrega del líder socialista. En este sentido García Carneiro manifestó desde El Calvario que «nuestro compromiso es con el Comandante Presidente y todos sabemos que con Chávez

vamos rumbo a la justicia social, pues él es el corazón de todos nosotros». De esta manera el pueblo de Vargas manifestó su lealtad al máximo líder del proceso Revolucionario y a la Patria. «Trotando, alto, lento y descansao», tal y como lo expresó el Gobernador Carneiro, los varguenses marcharon hacia la gran concentración en Miraflores ratificando la decisión

tomada el 07 de octubre, de elegir a Hugo Chávez como Presidente de la República. «Hoy el pueblo de Vargas vive en Revolución y sabemos que tenemos en el Gobierno hombres y mujeres leales tal y como lo han demostrado el presidente de la Asamblea Nacional Diosdado Cabello y el Vicepresidente Nicolás Maduro, para darle continuidad a nuestra Revolución», ratificó. Asimismo aplaudió la sabia participación del Tribunal Supremo



Jorge Luis García Carneiro

de Justicia (TSJ), tras la interpretación del artículo 231 de la Constitución de la República, considerando que el Presidente se juramentará cuando cese la causa sobrevenida, entendida ésta como el proceso de recuperación en el que se encuentra el Mandatario en La Habana, Cuba, tras la intervención quirúrgica del pasado 11 de diciembre.

Prensa Gobernación de Vargas.- Yhojhana D'auria.-

EN JORNADA ESPECIAL «CHÁVEZ VIVIRÁS Y VENCERÁS» EN BARRIO NUEVO, SUMINISTRARON MÁS DE 350 CILINDROS DE GAS DOMÉSTICOS

El Consejo Comunal Unidad y Victoria, articulado con la Empresa de Producción Social Directa Comunal Juan Bautista Picornell, celebraron exitosamente Jornada Especial GLP «CHAVEZ VIVIRAS Y VENCERAS» llegando la atención directa a más de 258 familias residenciados en el sector Barrio nuevo y adyacencias, en la revolucionaria y luchadora **parroquia de Carayaca**.

Nos comenta el entrevistado dirigente comunal Sr. Carlos Andrade, la jornada de atención comenzó a partir de las 08:30Am en el primer punto Frente al Cementerio se atendieron la comunidad de Calle bolívar, Los Jardines y las Flores para luego finalizar en la comunidad de Barrio Nuevo hasta las 13:30pm aproximadamente.

En esta última comunidad contamos con dos unidades tipo Camión Ford 350 cargada en su totalidad de 410 Cilindros en sus diferentes presentaciones 10kg, 18kg y 43kg y al costo socialista regulado por el estado.

Para finalizar Carlos Andrade informa en los próximos días el Comité de la mesa de energía y gas realizara



diagnostico con la intención de planificar los días y hora del suministro como también agradece a todas y todos l@s habitantes de la comunidad el comportamiento cívico y estén atentos al llamado de la Asamblea de Ciudadan@s para la organización de adecuación de la organización comunal local. E.E

MÁS DE 900 MISIONEROS DE VARGAS CELEBRARON INICIO DE NUEVO PERÍODO DEL PRESIDENTE



Cerca de 950 beneficiarios de las diferentes misiones sociales en el estado Vargas se trasladaron de forma voluntaria a la Av. Urdaneta de Caracas, frente a Miraflores, para apoyar al presidente de la República, Hugo Chávez y celebrar el inicio del nuevo período constitucional 2013-2019.

El coordinador de las Misiones en el estado, Tomás Griese, destacó el apoyo contundente que el pueblo venezolano dio este 10 de Enero para defender el mandato del pueblo y ratificar el respaldo al presidente Chávez, quien se encuentra en Cuba recuperándose de una cirugía realizada el pasado mes de diciembre.

«Expresamos nuestra lealtad al comandante Chávez y respaldamos la continuidad de su mandato, como lo decretó el Tribunal Supremo de Justicia porque estamos conscientes que sólo en revolución es posible darle continuidad a la labor que las diferentes Misiones llevan adelante...

«Aquí estamos confirmando que todos somos Chávez, que somos mayoría».

Griese indicó que la movilización de los misioneros de Vargas se realizó de forma voluntaria y en agradecimiento a los innumerables beneficios recibidos en materia de salud, educación, trabajo y recreación, con los diferentes programas sociales impulsados por el gobierno nacional.

Prensa Fundación Misiones/MBC.-

PLAN CAFÉ INICIÓ INSPECCIONES A VIVEROS FINANCIADOS POR LA GMAV EN CARAYACA

En aras de proveer de plántulas a los caficultores financiados por la Gran Misión Agrovenezuela (GMAV) en la entidad varguense se están desarrollando tres viveros de café que ya comenzaron a ser visitados por una comisión del Plan Café para conocer sus avances y realizar las orientaciones necesarias para su positivo desarrollo.

Una comisión formada por servidores públicos del Fondo para el Desarrollo Agrario Socialista (Fondas), un representante del Convenio Cuba-Venezuela (Concuven) y servidores del Plan Café visitaron los viveros ubicados en la **parroquia Carayaca** en los sectores El Tigre El Limón y El Tigre abajo La Peñita. En esta oportunidad se les orientó en los procesos de pre siembra, preparación de la tierra, germinadores y mantenimiento de los cultivos.

José Mina productor y beneficiado para la puesta en marcha de un vivero de 100 mil plántulas indicó «estos viveros eran muy necesarios en el estado porque es difícil conseguir las plántulas y por eso se elevaba los costos de producción, pero se tiene toda la fe que con esto vamos a garantizar el abastecimiento de las plántulas de alta calidad». Gracias a estos soportes técnico se garantiza la calidad de las plántulas que para un futuro significa productividad de la planta de café.



La próxima semana se estará llevando a cabo la misma visita pero en el Asentamiento Campesino San Esteban.

Prensa Fondas. FIN/ Mismaelle Ruiz)

HOY MAS QUE NUNCA, SOMOS CHAVEZ.

«No hay nadie menos afortunado que el hombre a quien la adversidad olvida, pues no tiene oportunidad de ponerse a prueba». Séneca.

Las crisis siempre son oportunidades, de ellas el ser humano y su expresión colectiva «El Pueblo» ha sido capaz con su acción, transformar la realidad o atrasar su destino irrevocable: «La libertad».

Nuestro Presidente Hugo Chávez, líder histórico de Venezuela, Latinoamericana y el mundo, ha cargado sobre sus hombros la responsabilidad de guiar un proceso revolucionario contra las redes de la gran telaraña imperial.

Dejamos en el Chávez hombre, tal super héroe, ir solo contra los monstruos y enemigos de los pueblos.

Así, en este momento de la historia, el Hugo ser humano, es víctima de la acumulación de esas cargas, convertidas en enfermedades.

El Chávez hombre, enfrenta una batalla por su vida, y en ella el Pueblo ha transformado esa tristeza, en fortaleza para el combate.

Millones de hombres y mujeres en el mundo, gritan «YO SOY CHAVEZ» y al gritar la consigna, expresan el compromiso del Chávez ejemplo: trabajador, humano, solidario, humilde, desprendido, luchador... del Chávez Pueblo, Bolivariano, Socialista y Antiimperialista.

El «Yo Soy Chávez» es seguir su ejemplo de amor, es poner el pecho y el alma para defender los logros alcanzados y los sueños que faltan por conquistar.

El Yo soy Chávez de hoy, es un renacer más allá de votar por el PSUV o decir estoy con Chávez... lo que hoy vivimos, es una lucha titánica de dignidad, de entrega y de posición firme ante la canalla imperial y su Guerra de Cuarta Generación, que nos bombardea con mensajes de terror y alienación.

Hoy el Pueblo en su máxima expresión, es un pueblo educado, un pueblo que a pesar de la gran deuda histórica, está consciente que solo en Revolución y alzando las banderas Bolivarianas y de liberación anticapitalista, podremos alcanzar la suprema felicidad social,

el buen vivir de todos y de todas.... Hoy más que nunca, Somos Chávez... y esperamos Salud y Vida para nuestro Hugo... que al regresar se encontrará con un pueblo más comprometido por la Patria, por el socialismo como proyecto libertario de los pueblos... que nadie se equivoque, que no nos subestimen... Somos Chávez...

Oscar José Armas González.

Colectivo Comunicacional
Revolucionario Ponte Pilas
ORIENTE

Para PERIODICO KRAYAK

@FuserOJ @PONTEpilas2021

Nueva Esparta.



**Los invitamos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Participación!**

E-mail: krayaca@gmail.com Cel: 0416-311653- 0416-2160120

Distribución gratuita

**PUEDE LEER SU PERIÓDICO ALTERNATIVO KRAYAK EN LÍNEA
MEDIANTE EL LINK WWW.MINCI.GOB.VE/PRENSA/47.**

CONSEJO REGIONAL LEGISLARÁ CON COMUNIDADES EN VARGAS



ARNALDO MOSCOSO

El Consejo Legislativo de Vargas (CLEV) espera que el periodo de sesiones de 2013 sea mucho más productivo que el que recién concluye, donde solo fueron aprobadas cuatro leyes regionales (de Minerales no Metálicos, de Turismo, de Transporte y de Protección de la Mujer). Quedaron pendientes por aprobación los proyectos de leyes de la Juventud y la Soberanía Alimentaria.

De acuerdo con la nueva junta directiva, el periodo estará marcado por la discusión de leyes que afecten la vida cotidiana del varguense y proponen que la mayoría de las sesiones sean en las comunidades.

«Estamos frente a un proceso en que queremos que la comunidad sea la protagonista, por ello proponemos orientar las discusiones legislativas hacia y en las comunidades. Conocer su punto de vista, establecer en qué se está fallando.

Por ejemplo ver el alcance real de la Ley de Convivencia Ciudadana, si está funcionando o no y hacer los correctivos necesarios, y si esta fuera de nuestras competencias pues servir de articuladores para que estas comunidades puedan tener respuestas», advierte el legislador Arnaldo Moscoso, quien fue juramentado en diciembre como Presidente del CLEV. En cuanto a la baja productividad del CLEV en el anterior periodo, Moscoso indica que «se trata de leyes novedosas, que debieron ser adecuadas a la legislación nacional, por ello lo complejo del asunto».

Sin embargo, para muchos varguenses, en el CLEV se abordaron pocas leyes por la dedicación exclusiva a las campañas partidistas.

«La única función que se cumple es la de aprobar créditos adicionales a la Gobernación», asegura un empleado que prefiere el anonimato.

Moscoso defiende esta acción. «Aprobar créditos adicionales también es un tema importante. Este año se aprobaron recursos para fortalecer el área de salud, del mismo fueron utilizados en materia de vivienda, en la construcción de los elevados, la autopista de Mare Abajo, en vialidad agrícola y demás obras de infraestructura que contribuyen a elevar la calidad de vida de los varguenses». Uno de los temas más álgidos, que es competencia del CLEV, y ha sido obviado durante los últimos años es la solicitada división política territorial del estado Vargas. Esta entidad cuenta en la actualidad con un solo municipio que abarca toda la extensión del estado.

«Claro que abordaremos ese tema, pero con gran seriedad. Existen estudios previos, que deberán ser actualizados para ver la viabilidad de una división político territorial para Vargas, sin embargo su aplicación deberá esperar, por la cercanía con las elecciones municipales», asegura Moscoso.

Prensa/CLEV/Fh

EL CONSEJO LEGISLATIVO APROBO RATIFICAR A PEDRO RODRÍGUEZ COMO PROCURADOR DEL EDO VARGAS.

Consejo Legislativo del estado Vargas, aprobó la solicitud del ciudadano gobernador del Estado, Jorge Luís García Carneiro, de ratificar al abogado Pedro Rodríguez Martínez, como Procurador del estado Vargas. El primer punto tratado en la agenda estaba referido a la lectura del oficio emanado del ciudadano gobernador, donde propone la designación para el cargo de Procurador del Estado al ciudadano abogado Pedro Rodríguez.

El legislador Moscoso, luego de escuchar los planteamientos, procedió a votar la propuesta del ciudadano gobernador, siendo ratificado el Procurador Pedro Rodríguez, con el voto de todos los legisladores para el periodo 2013-2014.

Otros puntos tratados en la agenda fue el referido a la agenda legislativa, siendo aprobadas la propuestas de revisar la Ley de Convivencia Ciudadana, hacerla efectiva y acompañar al Ejecutivo en el ejecútese de la misma. La modificación del Reglamento Interior y de Debates, la reforma a la ley de Protección Civil estatal, revisar la Ley de Playas, introducida en el pleno.

La legisladora Margarita propuso la creación de la Ley «Condecoración Ingrid Lango».

Prensa/CLEV.Fh

PRESIDENTE DEL CLEV ARNALDO MOSCOSO SOSTUVO REUNION CON CONSEJO COMUNAL DE CARABALLEDA Y FUNDACION TV CARIBE.

El Presidente del Consejo Legislativo del estado Vargas Leg. Arnaldo Moscoso, sostuvo una reunión con el Consejo Comunal de Caraballeda, y los integrantes de la Fundación Televisora del Caribe, a objeto de que el ente legislativo sirva de apoyo a l proyecto de la televisora comunitaria. Isabel Meza y Héctor Liendo, del Consejo Comunal de Caraballeda y la televisora comunitaria respectivamente, expresaron sus propuestas y proyectos a la primera autoridad legislativa de la región, quien afirmó la disposición del CLEV en apoyar a los Consejo Comunales y a todos aquellos proyectos audiovisuales que tengan como objetivo lo comunitario, haciendo énfasis en el cambio de mentalidad capitalista que deben generar estos medios en la población. Isabel Meza del C. C del casco Central de Caraballeda, le presentó al presidente del CLEV la necesidad de apoyar la Casa de la Mancomunidad Cultural, que fue adquirida por el C. C, y que presenta una situación con una familia ubicada en los terrenos y una cantidad de tonelada de material ferrosos existente en el lugar

El Presidente del Poder Legislativo prometió hacer las diligencias para que a través de la recién empresa INSUVARGAS, creada por el ciudadano gobernador, sean retirados el material ferrosos, y propuso que con respecto a la familia que está en la casa de la mancomunidad cultural, se le haga un censo para saber si está inscrita en la misión vivienda y se hagan los trasmites para su ubicación en una vivienda de la Misión. Por otra parte el profesor Héctor Liendo habló de la propuesta «Fundación televisora del Caribe», quienes necesita el apoyo para a través del ente legislativo, se le de agilidad a la permisología por parte de Conatel, para operar en señal abierta.

Propuso el presidente del CLEV que se le haga llegar una crónica de las diligencias hechas ante Conatel, el MINCI y la vicepresidencia para luego proceder a visitar al vicepresidente Nicolás Maduro, quien es el que tiene la última palabra en materia de la concesión de esta señal, Canal 58, ya otorgada por Conatel. Prensa/CLEV/Fh

CALENTAMIENTO GLOBAL.



Si la humanidad no reduce las emisiones de CO2 Especialistas advierten que para finales de siglo todos los corales pudiesen extinguirse

Los científicos basan su conclusión en el análisis de los resultados de modelos de simulación por computador que llevaron a cabo 13 grupos de especialistas en diferentes países Para el año 2100 el último arrecife de la Tierra desaparecerá si la humanidad no reduce las emisiones de CO2, advierten los especialistas del Instituto Carnegie de Ciencias (EE.UU.).

Los científicos basan su conclusión en el análisis de los resultados de modelos de simulación por computador que llevaron a cabo 13 grupos de especialistas en diferentes países.

Los modelos simulaban cómo la química del océano interactuará en el futuro con una atmósfera donde el nivel de CO2 será más alto que el de ahora.

La llamada 'biogeoquímica activa' es un nuevo aspecto que no se tomaba en consideración en las investigaciones anteriores del clima global.

Usando las predicciones hechas por los modelos sobre las futuras características físicas -como la temperatura y el pH en diferentes secciones del océano- los expertos del Instituto Carnegie calcularon las mediciones químicas claves que afectan a los corales y compararon los resultados con los datos sobre los 6.000 arrecifes (dos tercios de todos los corales del mundo) cuya ubicación es conocida.

En otras palabras, llevaron a cabo un análisis químico de la futura composición de los hábitat naturales de los corales. Los corales hacen sus cáscaras a base de un mineral carbonato disuelto llamado aragonito. Pero como el CO2 constantemente acidifica el océano, las reacciones químicas cambian la proporción del aragonito en el agua disponible para los arrecifes.

Las emisiones de dióxido de carbono han bajado ya el pH del océano, lo que ha dañado la capacidad de los bivalvos de crecer.

A esto se suma el estrés combinado del calentamiento de las aguas, la sobrepesca y la contaminación costera. A partir de su pronóstico sobre los cambios futuros de la composición química de los hábitat, los científicos estadounidenses concluyen que los corales no serán capaces de sobrevivir por sí solos y se necesitará una intervención drástica.

Urgen no solo a reducir las emisiones de CO2, sino también a remover el gas de la atmósfera plantando árboles activamente y usando 'bombas' especiales.

Europa Press

DAYGLE PINTO.

**PUEDE LEER SU
PERIÓDICO
ALTERNATIVO KRAYAK
EN LA WEB.
MEDIANTE EL LINK
WWW.MINCI.GOB.
VE/PRENSA/47.
TUITER @Gleydaf
Y POR EL DIARIO
CIUDAD CARACAS
CCS**



CIUDAD MANGUITO ES EL NUEVO ESPACIO COMUNITARIO CONSTRUIDO PUERTO CRUZ PARROQUIA CARAYACA

El que será el primer Nuevo Espacio Comunitario construido por el Poder Popular bajo la modalidad autoconstrucción de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV) en el estado Vargas, proyecto bautizado como «Ciudad Manguito», es ya una realidad que denota los resultados del saldo social que todos los días suma el Consejo Comunal Puerto Cruz. Ubicada en la parroquia Carayaca, esta comunidad destaca y se convierte en referencia de logros entre montañas y fértiles suelos. Dibujada en la costa y bañada por las tibias aguas del Mar Caribe, vecina a Puerto Maya, este pueblo está perfilando un nuevo rostro gracias a la política de inclusión y de acción popular puesta en marcha por el Gobierno Bolivariano del presidente Hugo Chávez a través del Ministerio del Poder Popular para las Comunas y Protección Social (MPCyPS).

En un espacio que supera los 800 metros cuadrados y que antes solo alojaba monte y soledad, Eloy Mayora, vocero de la Unidad Administrativa y Financiera, describe que 22 nuevas viviendas ya fueron culminadas y levantadas con las brigadas de autoconstrucción constituidas por habitantes de la comunidad y algunos obreros provenientes de otros sectores.

«Estamos aquí también construyendo la pavimentación completa de vialidad, aceras y brocales y además vamos a realizar dos muros de contención, una pasarela, así como un parque infantil» puntualizó el vocero de finanzas quien enumera la lista de elementos que dibujan completamente el panorama de lo que sin duda es un proyecto que marca un antes y un después en materia de logros alcanzados por Pueblo Organizado en la entidad en esta materia. Mayora informó que la fecha estimada de culminación de las obras complementarias del nuevo espacio comunitario es para mediados de febrero.

Entre los que faltan por definir están la culminación de la vialidad (de los 300 metros ya han culminado 230), así como el tema referente al servicio eléctrico. Por su parte, Manuel Mayora, quien es uno de los beneficiarios de estas viviendas, agradeció tanto el apoyo del Presidente Chávez, así como del Consejo Comunal: «Si no fuera por ellos no tuviéramos nada».

Asimismo, Antonio José Mayora otro de los nuevos habitantes de Ciudad Manguito certificó que las viviendas están culminadas y se mostró alegremente impaciente por la culminación de las obras.

Gran parte de estas familias eran damnificados de las lluvias registradas en el año 2010; ahora su realidad se dignifica gracias a la organización, entrega y voluntad de acción de todos los pobladores de Puerto Cruz quienes construyen la patria nueva y reconfiguran la geometría del Poder.

Eloy Mayora ratificó el compromiso y el llamado de unidad hecho por el presidente de la República antes de partir a Cuba para su operación médica; extendiendo así ese llamado a beneficiarios y demás vecinos para que sean pacientes y demuestren calma, unión y fortaleza en la acción.

Prensa Safonacc Vargas



VOCES RISUEÑAS DE CARAYACA AGRADECEN APOYO DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA HUGO CHÁVEZ



La agrupación varguense, de la Parroquia de Carayaca; Voces Risueñas de Carayaca, con casi 62 años de vida cultural y artística ininterrumpida, agradeció el apoyo brindado por el presidente de la República Hugo Chávez a través de un comunicado difundido a través del Ministerio del Poder Popular para la Cultura.

El grupo, uno de los bastiones distintivos de la cultura popular criolla, destaca que el primer mandatario nacional «ha demostrado su compromiso con la cultura popular venezolana y que esta dignificación, bien merecida para todos los que hacen música tradicional, la tenemos hoy en día gracias a su ideología, a su compromiso con el acervo cultural venezolano, que garantizará y afianzará el amor por lo nuestro».

En el documento, las Voces Risueñas de Carayaca destacan cómo a través de las Misiones el Gobierno Nacional ha brindado protección y seguridad social a los menos favorecidos, lo cual ha convertido a Venezuela en «el mejor país de Latinoamérica».

En las líneas, los músicos piden por el restablecimiento de la salud del jefe de Estado «para que vuelva a estar en ésta, su patria, donde lo necesitamos tanto».

Las Voces Risueñas de Carayaca nacieron en la Navidad de 1950 cuando un grupo de parroquianos cultores de la música tradicional decidieron juntar sus cantos para alegrar las misas de aguinaldo del pueblo de Carayaca. Uno de los objetivos de esta agrupación ha sido la promoción y difusión de los valores culturales del pueblo venezolano.

Secretario de Gobierno de Vargas escuchó propuestas y peticiones de agricultores GOBERNACIÓN MEJORARÁ CONDICIÓN LABORAL DE TRABAJADORES CAMPESINOS



agroecológica para disminuir el uso de químicos en los cultivos; la creación de un plan de viviendas dignas para los sectores rurales, dotación de unidades de transporte; y mejoramiento

Las limitaciones que presenta el campesinado varguense para cosechar sus productos y las carencias en cuanto a servicios públicos que hay en las zonas rurales de la región, fueron escuchadas este sábado por una comisión de la Gobernación del estado Vargas, encabezada por el Secretario General de Gobierno, coronel José Manuel Suárez.

El encuentro se sostuvo en el sector Tigre-El Limón, de la parroquia Carayaca, en donde representantes de casi 20 consejos comunales, así como del Frente de Trabajadores Rurales (organización que agrupa a más de 5 mil trabajadores del campo); expusieron las condiciones en las que laboran, así como las maromas que deben hacer para garantizar la producción de frutas, hortalizas y verduras.

Entre las peticiones de los productores destacaron la recuperación de vías agrícolas, construcción de una escuela

del sistema eléctrico, la seguridad pública y el sistema de salud en la parroquia.

El Secretario General de Gobierno se comprometió en hacer todas las gestiones que estén a su alcance para mejorar la condición laboral y de vida de los trabajadores del campo.

De igual modo, aseguró que elevará al Gobierno nacional esas inquietudes para que a través del Ministerio de Agricultura y Tierra se gestionen créditos para los campesinos y se impulse «con todas las de la ley la Gran Misión Agrovenezuela. Sepan ustedes que cuentan con un gobierno que los apoya, los entiende y los va acompañar en todo cuanto necesiten».

Acompañaron al coronel Suárez, representantes del Instituto de Desarrollo Rural, la Secretaría de Desarrollo Rural, Polivargas, Inti, Fondas, Iviar e Infravargas.

PRENSA INFRAVARGAS

Dip. AN ODALIS MONZON RESPALDA DICTAMEN DEL TSJ, CHAVEZ ES EL PRESIDENTE.



Odalis Monzón

Presente en la gran movilización del Poder Popular en apoyo incondicional al máximo líder de esta revolución Comandante Presidente HUGO RAFAEL CHAVEZ FRIAS, la Dip. AN PSUV Vargas .Odalis Monzón respalda dictamen del TSJ donde establece Chávez «Es y Será» siendo Presidente Constitucional de tod@s l@s venezolan@s, no existe interrupción en el ejercicio del cargo, como bien lo establece el Art. 230 y 231 de nuestra CBV.

Odalis Monzón nos indica el presidente se encuentra de permiso, su ausencia dentro del territorio esta apegada al marco constitucional establecido en Art. 235 y aprobado por Unanimidad por tod@s los parlamentari@s del Poder Legislativo.

Monzón agregó la oposición por deseos utópicos desenfrenados, no pueda pretender burlarse de la soberanía que reside en el pueblo expresado de manera contundente el 07 de Octubre y 16 de Diciembre del 2.012.

Para Finalizar los exhorto a reflexionar, su agenda de violencia y desestabilización será vencida por un pueblo vivo «Yo soy Chávez» en la calle lleno de amor y pasión por nuestro líder.

Prensa AN.



PROCLAMA DE PERIODISTAS Y COMUNICADORES POPULARES AL PUEBLO VENEZOLANO.

LA MISERIA HUMANA EN LOS COMERCIANTES DE LA INFORMACIÓN

La vileza que evidencia el tratamiento informativo de un grupo de medios nacionales, a los que se unen ciertas agencias internacionales, sobre la salud del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez Frías, reelecto por la voluntad de la Venezuela profunda, auténtica, genuina, originaria, nos muestra de manera meridiana que estamos ante la práctica sistemática del fascismo, de la perturbación, del odio, del desprecio que la burguesía destila contra nuestro pueblo.

Ellos tienen objetivos muy precisos. Las constantes campañas de panfletos nacionales e internacionales como El Universal, El Nacional, 2001, Últimas Noticias, ABC, El País, Miami Herald, televisoras como CNN, NT24; Antena3, Globovisión, en complicidad con redes sociales, son la muestra de la tergiversación porque no comunican la verdad:

No desean informar; se trata de mentir.

No se orientan a interpretar; se trata de tergiversar.

No buscan aclarar dudas; se trata de sembrarlas.

No educan para la libertad, se trata de secuestrarla

No fortalecen la espiritualidad, se trata de envilecerla

No aman a la Patria sino que promueven el odio hacia ella.

Destruyen, hurtan, falsean, calumnian, vilipendian, corrompen, acosan.

Enjuician, sentencian y condenan impunemente, cual poder espurio.

Practican la indignidad como premisa.

El abismo, que constantemente impulsa esta miseria hacia la nada, es el averno en el que permanecen por los siglos de los siglos. Los opinadores de oficio, voceros del odio, destilan su veneno para desinformar, burlarse de la preocupación del pueblo y generar angustia y dolor en la gente, jugando con sus sentimientos.

Cuando esta conjura de necios mediocres, mensajeros de la muerte, traicionan a la tierra donde germinó su propia vida, sirven cual lacayos a los abominables intereses que mantienen a los pueblos del mundo subyugados, hasta apoderarse de sus almas...ya nada se puede hacer más que señalarlos con nuestro consciente y profundo aborrecimiento y desprecio.

Las mujeres y los hombres dignos y honestos de la Patria que el Comandante Hugo Chávez Frías rescató y nos devolvió, hoy seguimos nutriéndola, con la pasión libertaria, el pensamiento y la palabra bolivariana.

Esto no es un ejercicio de retórica sobre la miseria de aquellas corporaciones mediáticas, nacionales e internacionales, que cosifican al hombre, a la mujer, al país. Es una disección de lo que son estos grupos empresariales.

!Exigimos como pueblo venezolano el debido respeto, exigimos como país el reconocimiento al Presidente de la Nación, aquejado de salud y en proceso de recuperación!

! Exigimos que se diga la verdad y no se confunda con las mentiras! El gobierno venezolano asumió dar la información oportuna e inmediata desde que fue sometido a intervención quirúrgica el Comandante Chávez, pero esas corporaciones mediáticas y sus marionetas buscan siempre la tergiversación y la mentira.

¡ES UNA DENUNCIA EN VOZ ALTA!

que suscribimos rotundamente periodistas, comunicadores y pueblo en general, ante el irrespeto a los venezolanos y a otras naciones solidarias que estamos alertas para emprender todas las acciones que sean necesarias.

Caracas, enero de 2013.